

# **COREE du SUD – CLonage humain et cellules souches**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/02/2004

En Corée du Sud, l'équipe de Woo Suk Hwang a annoncé avoir cloné plusieurs embryons humains et être parvenue à extraire de l'un d'entre eux une cellule souche. Pour Neal First, spécialiste du clonage animal à l'Université du Wisconsin, les difficultés de cette équipe démontrent, de nouveau, qu'il sera difficile de créer un bébé humain par clonage reproductif.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/coree-du-sud-clonage-humain-et-cellules-souches/](https://infogm.org/article_journal/coree-du-sud-clonage-humain-et-cellules-souches/)